

Daily News

Samstag
12. Juli 2025
Tag 1

Herzlich Willkommen zum Ersten Tag der NRW Junior Open 2025

Herzlich willkommen zur 15. Ausgabe der NRW Junior Open! Wir freuen uns, alle Spielerinnen und Spieler, Trainer, Familien und Gäste auf unserer Anlage begrüßen zu dürfen. Die kommenden Tage versprechen internationales Jugendtennis auf höchstem Niveau!

Die NRW Junior Open 2025 sind internationaler denn je: **33 Nationen** sind vertreten – von europäischen Ländern wie Frankreich, Polen und Niederlande über außereuropäische Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus Mexiko, Kanada, Japan und vielen weiteren Ländern. Diese Vielfalt macht das Turnier zu einem besonderen Ort des sportlichen Miteinanders und interkulturellen Austauschs.



Im Bild zu sehen: Turnier Direktorin Janka Piliar mit dem Team vom TGRW

Heute steigen **65 Spielerinnen und Spieler** in das Turnier ein und kämpfen um die begehrten Plätze im Hauptfeld. In einem kompakten **48er-Qualifikationsfeld** wird um jeden Punkt gekämpft – Konzentration, mentale Stärke und Fairness sind dabei genauso gefragt wie Technik und Ausdauer.

Für einige ist es die erste große Bühne auf internationalem Boden – für andere ein weiterer wichtiger Schritt auf dem Weg zur Profi-Karriere.

Wir wünschen allen Teilnehmenden einen erfolgreichen Start, spannende Matches und faire Wettkämpfe. Genießt die Atmosphäre, gebt euer Bestes – und macht die NRW Junior Open 2025 zu einem unvergesslichen Erlebnis!

Let the games begin!

Morgen am Tag 2:

Finale um den Einzug in die Hauptrunde

Bleiben Sie informiert!

Stay informed!



Daily News

Saturday
Juli 12th, 2024
Day 1

Welcome to the First Day of the NRW Junior Open

A warm welcome to the 15th edition of the NRW Junior Open! We are delighted to welcome all players, coaches, families, and guests to our venue. The coming days promise top-level international junior tennis!

The NRW Junior Open 2025 is more international than ever: **33 nations** are represented – from European countries like France, Poland, and the Netherlands to overseas participants from Mexico, Canada, Japan, and many more. This diversity makes the tournament a special place for sporting unity and intercultural exchange.



On the picture you can see: Tournament Director
Janka Piliar with the team of TGRW

Today **65 players** enter the competition, aiming for the qualifier spot in main draw. In a compact **48 qualifying draw**, every point counts – with focus on mental strength and fair play which are just as important as technique and endurance. For some it's the first big stage on international ground – for others it's another important step on the road to a professional career.

We wish all participants a strong start, exciting matches and fair competition.

Enjoy the atmosphere, do your best – and make the NRW Junior Open 2025 an unforgettable experience!

Let the games begin!

Tomorrow on day 2:
Finals in qualifying event

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!

